
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 16.11.2005 

 
öffentlich 
Top 7 Zukünftige Betriebsform für das Sportareal Luftschiffhafen 

(WV aus d. Sitzung 19.10.2005) 
05/SVV/0721 
geändert beschlossen 

 
Frau Heike Fischer informiert aus der Sitzung des Ausschusses Bildung und Sport am 
19.10.2005 hinsichtlich des dort formulierten ergänzenden Beschlusstextes: 
 
„Der Oberbürgermeister wird beauftragt, das Sportareal Luftschiffhafen ab 1. Januar 2006 als 
Regiebetrieb im Geschäftsbereich 2, unter Leitung des FB 21 Schule und Sport, zu führen und 
dafür die organisatorischen und personellen Voraussetzungen zu schaffen. 
 
Während des Haushaltsjahres 2006 sind die Einnahmen und Ausgaben des Regiebetrie-
bes zu analysieren und kritisch zu betrachten. Im Ergebnis der Prüfungen sind Maßnah-
men zu erarbeiten, die eine weitere Senkung des städtischen Zuschusses ermöglichen. 
 
Der Geschäftsbereich 2 wird beauftragt, alle vor Ort tätigen Sportorganisationen in die 
Diskussion um die Zukunft des Sportareals Luftschiffhafen einzubeziehen. 
 
Im Oktober 2006 ist der Stadtverordnetenversammlung zu berichten.“ 
 
Dieser wird von den Mitgliedern des Finanzausschusses übernommen. 
 
Hinsichtlich der Untersetzung der Reduzierung der Betriebskosten erklärt Frau Heike Fischer 
nochmals, dass durch konkrete Vertragsverhandlungen Einsparungen im Rahmen der Energie-
bewirtschaftung, der Sicherheit u. a. nach Rücksprache mit dem KIS möglich sein werden.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Die Mitglieder des Finanzausschusses empfehlen die DS 05/SVV/0721 in der o. g. geän-
derten Form der Stadtverordnetenversammlung mit 4/2/2 zur Beschlussfassung. 
 


